
会 議 録

第１１回定例会

開会 平成２２年９月２日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年９月２日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２２年９月２日 午後２時４５分

３ 出席委員 委員長 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 吉田 顕太郎

教 育 次 長 高橋 博義

教育総務課政策調査幹 藤本 恭弘

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

学 力 向 上 推 進 室 長 藤井 伊佐子

教 育 総 務 課 長 犬伏 秀之
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（第１０回定例会）を承認して差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議事に入ることを告げる。

《議案第２９号 平成２２年度（平成２１年度対象）徳島県教育委員会の点検・評価につ

いて》

委員長 説明を求める。

教育総務課政策調査幹 徳島県教育委員会の点検・評価の概要、教育行政点検・評価委員

会での意見の概要等を説明する。

これについては、

委員長から「他県における点検・評価の方法、他県との他者比較の可能性」

について質疑、

山田委員から「徳島らしい施策の具体例」について質疑、

山田委員から「個々の施策の達成度合いも重要だが、常に６つの基本方針の

実現に立ち返り検討してほしい」旨の発言、

佐藤（紘）委員から「放課後子ども教室に関しての教育行政点検・評価委員

会からの意見概要」について質疑、

西池委員から「教育行政点検・評価委員会からの意見の取扱い、基本方針ご

との評価」について質疑、

西池委員から「事業の途中段階であっても評価することにより、各施策の次

年度の方針が決められると思う。常に点検する姿勢をもってもらいたい」旨

の発言、

水口委員から「学校図書館活動の活性化」について質疑、

西池委員から「事業の目的や点検・評価の結果を報告書の中で成文化するこ

とにより、現場の隅々まで浸透させることができるのではないか」旨の発言、
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委員長から「各施策を数値で示すことは、目的でなく手段の共有になる危険

性があることを念頭に置いて、今後も改善に取り組んでほしい」旨の発言が

あった後、

委員長 議案第２９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２９号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 平成２３年度使用小学校用教科書の採択結果について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長、学力向上推進室長 各採択地区における採択結果等を報告する｡

これについては、

水口委員から「採択の変更が多い教科」について質疑、

西池委員から「採択の検討においての議論の把握状況」について質疑、

山田委員から「一部教科において全採択地区で同じ教科書が採択された理

由」について質疑、

佐藤（紘）委員から「見本本の展示会における観覧者数の例年との比較」に

ついて質疑があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時４５分


